

学校だより 令和5年 3月号

http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/

尼崎市立浜田小学校 校長 仁科 良久

新しいスタートを前に

ふと感じる日の長さに、近づく春を感じる季節となりました。6年生は、今月20日に卒業証書授 与式を迎え、新しい世界へと旅立っていきます。その他の学年も、進級へ向けての準備を進め、さら なる飛躍へと進むこととなります。

また、新型コロナウイルスが教育現場にもたらす制約について、少しずつ終焉が見えて参りました。 マスクの着用については、個人の判断に委ねられることとなり、授業等の扱いについても、今後改訂 が進むと思われます。

さて、新しい年度への準備を進めるうえで、今後求められる学力について考えてみたいと思います。 平成27年度に高校の学区再編が行われ、学校の選択に学力が大きく関わるようになってきました。 また、大学入試においては、令和2年度より「大学入学共通テスト」が始まり、その内容からは、子 どもたちに求められる学力が、変化しつつあることがうかがわれました。

これまでは、「知識、技能」が重要視される傾向が強く、学習方法は「覚えること」「練習する」ことが中心的な役割を果たしてきました。しかし、現在は「思考、判断、表現」が重要視されるようになり、身につけた知識や技能を組み合わせて「自分の考えをまとめて、発信する」ことが、より強く求められるようになりました。

浜田小学校でも、授業の中で「話し合いの時間」を設けたり、タブレットで相互交流を行ったりすることで、「自らの考えを確認したり、深めたりして、それを伝えるという活動」を大切にしてまいりました。

今後も、授業だけでなく、生活のあらゆる場面で「自分で考え、判断して、実行する」活動を進めてまいります。ご家庭におかれましても「どうして」「なぜ」と聞いていただく場面を、今後さらに増やしていただければ幸いでございます。

最後になりましたが、本年度のみなさまの温かいご理解とご協力に、心よりの感謝を申し上げます。 今後とも、浜田小学校の教育に一層のご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 新学期がスタートし、小学校生活のまとめ、締めくくりの時期となりました。最高学年としての自覚、責任をもって色々な学校行事に取り組んできました。その中で 6 年間の成長を感じるとともに、一つずつ行事が終わっていく寂しさを感じる複雑な心中でした。1月、校内バスケットボール大会があり、児童たちの全身から出る勝利への気持ち。それ程に仲間とともに汗を流した時間、同じ目標に向かって進んできたことが何ものにもかえがたいものだと気づかされました。勝敗に関わらず、本当に2クラスともに良い試合をしてくれました。あの真剣な気持ちを中学校でも見せてほしいと思います。保護者の皆様には、いつも温かい励ましとご協力をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちが、この6年間の思い出をふり返るとき、あらためて家族をはじめ、地域、学校など周りの人の支えがあったことに気づいてほしいと思います。そして、感謝の気持ちを忘れずに、次への一歩を踏み出してほしいと思います。

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

6 年生担任一同

3月の行事予定 SC…スクールカウンセラー来校

月	火	水	木	金
		1	2	3
		6年生を送る会	代表委員会	お別れ遠足
		委員会活動		(6年生)
6	7	8	9	1 0
朝会	6年生奉仕作業			遠足(1、2年生)
定時退勤日	(5、6校時)			
1 3	1 4	1 5	1 6	1 7
定時退勤日			給食終了	
SC				
2 0	2 1	2 2	2 3	2 4
卒業証書授与式	春分の日	6年休業日	6年休業日	6年休業日
1~5 年休業日		12:10 頃下校	12:10 頃下校	修了式、大掃除
				3 校時後下校
27	28	29	30	3 1

令和5年4月6日(木)まで春季休業

4月7日(金)始業式

※春季休業中の電話対応について

春季休業中は、自動音声応答の設定が16時45分から翌朝8時までとなります。